



伸びよう阿曾っ子



12月品格目標:生命尊重

明日から冬休み!



2学期も様々な面で、保護者の皆様には学校を支えていただき、本当にありがとうございました。本日、各教室で「あゆみ」を子どもたちに担任から渡しております。「あゆみ」は、一人一人の成長の記録です。お子さんと一緒にご覧いただくとともに、「あゆみ」に表しきれない2学期の頑張りをお子さんから聞いて、しっかりほめていただけるとありがたいです。

3学期もさらに子どもたちの力を伸ばせるよう阿曾小学校職員一同、努力を続けてまいります。子どもたちの伸びようとする気持ちがさらに大きくなり、次へと続いていくように、今後ともご協力よろしくお願いたします。

保護者の皆様、令和5年も大変お世話になりました。どうぞ良いお年をお迎えください。来年もよろしくお願いたします。



「やるぞう!」になろう



年末に大掃除をどのご家庭でもされると思います。阿曾小学校の子どもたちは「自問掃除」をいつも行っています。1年生から6年生までが静かに、時間いっぱい、すみずみまできれいにしようがんばっています。おうちでの大掃除で「自問掃除」で鍛え上げた阿曾っ子たちをぜひ、頼りにしてください。

今日、2学期終業式の校長からの話で、「やるぞう 」になろうと伝えています。「やるぞう」とは、言われてからやる「やりなさい 」ではなく、自分から「やるぞう!」と物事に取り組むことです。

あらかじめ家族で掃除場所の担当を決めるのももちろんいいですが、「ここの掃除、私がやる!」と子どもたちが言った時にはぜひ「やるぞうだね!」と言って任せてやってください。(おうちの方から見てもっと…と思われても、許せる範囲でいいので、ぜひほめてやってくださいね。)

(再) 冬季休業中の学校閉庁について

総社市教育委員会教育長より

総社市内の各小・中学校において、冬季休業中の令和5年12月28日(木)~1月3日(水)の7日間を学校閉庁日といたします。中学校においては、部活動も原則行いません。

なお、12月28日(木)に緊急連絡の必要がある場合は、総社市教育委員会学校教育課(電話 0866-92-8358)まで御連絡くださいますようお願いいたします。

※注意 12月29日(金)~1月3日(水)は学校教育課も閉庁となります。(のびよう阿曾っ子第15号に掲載)